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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ４ 

令和 ４年 ８月２４日 

午前・午後 １時４０分    

議会名 令和 ４ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  １８ 番   鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．市民課窓口業務の民間委

託について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①県内１４市で初めてといわれる市民課窓口業務の

民間委託を導入した理由についてお聞きします。 

 

②業務委託をした事業者名をお聞きします。 

 

③窓口業務内容は多岐にわたっていますが、今回委

託している業務内容はどのようなものかお聞きし

ます。 

 

④業務委託の場合は、発注者側と受注者側の労働者

との間に指揮命令関係が生じないことになってい

ます。管理責任者の配置は的確に行われています

か。 

 

⑤業務委託の費用は約１億９，２００万円といわれ

ています。費用対効果という観点から直営で行っ

た場合との比較をお聞きします。 
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２．教育行政について 

（１）夏季休業後の新型コロ

ナウイルス感染症防止

対策について 

 

 

 

 

（２）教職員の働き方改革に

ついて 

 

①夏季休業明けの校内の感染症防止対策をどのよう

に考えていますか。 

 

②児童生徒の感染拡大により休業となる教員もお

り、教員不足となる可能性もあります。現状と対

処方法についてお聞きします。 

 

①教職員の週平均の勤務時間はどのくらいになりま

すか。 

 

②臨時採用の教職員が増加傾向にあるといわれてい

ますが、佐野市の割合はどのくらいですか。 

 

③教員免許更新制が７月から廃止になりましたが、

今後どのような変化が生じると思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


